
 
 

Stammtischprotokoll  03.09.2014 

Tagungsort:  Warsteiner Stuben 

Beginn Stammtisch: 20:00 Uhr 

Ende Stammtisch: 22:xx Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Gabi 

Jürgen 

Michael 

 

 

Protokoll 

Zu Top 1 Wahl des Versammlungsleiter  

als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Michael 

Zu Top 2 Geschäftsstelle 

Soll als Prozess gesehen werden, für den wir uns vier Wochen Zeit nehmen. Es 

wurde angemerkt, dass es bis zu Ingos Urlaub am 18.09. beschlossen werden sollte. 

 

Gründe pro Mozartstr.: 

• Renovierungsmaßnahmen Heidstr. 

• Repräsentativ 

• bessere Raumaufteilung 

 

 Gründe pro Heidstr.: 

• Außenwahrnehmung/Durchgangsverkehr 

• Dirkter Mietvertrag (keine Untermiete bei AL) 

• Erreichbarkeit 

 

Zu Top 3: Einladung Piraten Gelsenkirchen für Gründungstreffen für die Bildung einer 

Umweltplattform Gelsenkirchen am Donnerstag 04.09.2014 19:00 Uhr, Werner-

Goldschmidt-Salon, Wildenbruchstraße 15-17. 

 

Die beteiligten Gruppierung werden kritisch gesehen. 

Von daher werden wir das weiter beobachten, und überlegen wie wir das Thema 

anderweitig aufgreifen können. Eventuell BUND ansprechen, in wie weit die an dem 

Thema dran sind. 

 

Zu Top 4: Infostand am 13.09.204 in Herne 

 



 
Andreas, Bernd und Jürgen werden auf jeden Fall dabei sein, Michael versucht zu 

kommen. Flyer für Hertiehaus soll erstellt werden. In dem Zusammenhang ist die 

Hertiehausthematik bezüglich unserer Gewichtung Abriss gegenüber studentischem 

Wohnen ausführlicher besprochen worden.  

 

Zu Top 5: Treffen Direktkandidaten Terminfestlegung  

 

Als Termin ist der 27.09. festgelegt worden, Uhrzeit 16:00 Uhr. Die Einladung soll am 

kommenden Wochenende rausgehen. 

 

Zu Top  6: Dankeschön-Veranstaltungen 

 

Siehe oben, für Dirktkandidaten. Siehe unten für die Wähler 

 

Zu Top 7: Infoveranstaltung "Piraten im Rat" 

 

Mit der Dankeschön-Veranstaltung für unsere Wähler  sind wir mittlerweile zu spät. Es 

gab eine ausführliche Diskussion inwieweit eine Veranstaltung zu unseren ersten 

politischen Erfahrungen sinnvoll wäre, ergebnislos. 

 

Zu Top 8: Verschiebung Sprechstunde 

 

Wird auf Mittwoch verschoben. 

 

Zu Top 9: Piko-Seminar 

 

Es soll noch einmal ein NKF Seminar stattfinden, unter anderem mit einem 

Schwerpunkt städtische Beteiligungen. 

 

Zu Top n: Verschiedenes 

 

Jürgen berichtete über die Montagsdemo. Anlässlich des Beginns des 1.Weltkriegs 

wurde zu einer Sonderdemo aufgerufen. Es waren aber nur die wenigen Akteure da, 

die ohnehin schon seit Jahren die Montagsdemo ausrichten. 

 

Bericht  von Andreas über die Tagesveranstaltung 03.09.2014 mit dem OB zu Henri 

Beaumont. 


